

Le Journal de Gien, 10 octobre 2019

JOURNÉES DE L'ARBRE À NOGENT-SUR-VERNISSON

## La fête de la nature... et de l'espoir

L'édition 2019 des Journées de l'arbre à l'Arboretum des Barres restera dans les annales comme l'expression d'une belle fête de la nature et de la biodiversité et une reprise par la communauté de communes Canoux et Forêts en Gâtinais, en lien avec plusieurs entités (Région, Département, commune, monde associatif...).

■ Malgré un temps maussade, le succès a été assuré par un public d'amateurs (1.700 entrées), et cela dès les premières heures de la matinée de samedi également ponctuée par l'inauguration en présence du sous-préfet de Montargis Paul Laville et du sénateur Jean-Pierre Sueur.

Dix-sept pépiniéristes, roséristes et horticulteurs avaient fait le déplacement, restants fidèles à ce rendez-vous annuel seulement avancé d'une semaine. D'autres professionnels étaient également présents comme la librairie Au Fil des mots de Gien, plusieurs stands de décorations ou d'outils de jardins, des producteurs de bulbes, d'arbres fruitiers, de plantes vivaces, de bonsaïs ou encore de conifères, mais aussi d'artistes d'art et d'associations comme Ecolokaterre.

Les diverses animations ont été bien suivies au



Les personnalités lors de leur promenade inaugurale sur le site.

cours de ces deux journées, notamment les conférences avec Germain Schmidt, Francis Hallé, Georges Feterman sur les arbres remarquables ou la taille raisonnée de l'association Séquoia. Initiation à la poterie, jeux pour les enfants, tour du domaine en calèche et grimpe d'arbres étaient également au programme.

Au cours des allocutions, il faut mettre en avant le coup de chapeau du sous-préfet envers l'action de la communauté de communes qualifiée de « véritable sauvegarde ». Anne Besson pour la Région, Alain Grandpierre pour le Département ont eux aussi salué l'investissement de tous pour consolider cet



Qu'elles soient libres ou guidées, les visites du site ont été couronnées de succès.

élan dont le bilan sera d'ailleurs fait dans quelques semaines. En espérant qu'il coïncide avec les vœux de Jean-Pierre Sueur qui a rappelé « l'atout extraordinaire » que repré-

sentait le site, notamment « pour le pluralisme et la diversité ». Le soutien du public devrait également peser dans la balance.

PATRICE DIGAUD